



*Banco Central de Nicaragua*  
*Emitiendo confianza y estabilidad*

## **Inauguran Taller sobre Cambio Climático del Grupo Mesoamérica**

El Gobierno de Nicaragua y el Grupo Mesoamérica inauguraron el 28 de agosto de 2014, en el Banco Central de Nicaragua (BCN), el “Taller Actuación de México ante los problemas del Cambio Climático” con la participación de funcionarios gubernamentales de la región centroamericana y República Dominicana.

Durante el taller, los días 28 y 29 de agosto, un grupo de expertos mexicanos compartirá experiencias en temáticas de medio ambiente, cambio climático, sequía, administración de recursos hídricos, tratamientos de bosques forestales, incendios y atención en salud. Asimismo, la agenda contempla que cada país exponga sus experiencias e impactos ante el fenómeno de la sequía.

La iniciativa que cuenta con el apoyo del Gobierno de México contribuirá a enfrentar la problemática del cambio climático en la región mesoamericana, tomar medidas adecuadas en asuntos de agricultura y proteger a los sectores vulnerables que son los más afectados en situaciones de calamidad y desastre.

Managua, 28 de agosto 2014

Nota de Prensa



# Banco Central de Nicaragua

*Emitiendo confianza y estabilidad*

## Nota de Prensa

